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Bild OB Hilgen 

 

Grußwort des Oberbürgermeisters der Stadt Kassel, Herr Bertram Hilgen  

Grußwort des Oberbürgermeisters 
 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
zum Benefizkonzert der 
Polizeisozialhilfe Hessen e.V. begrüße 
ich die Musiker des ZDF-Chors, des 
Landespolizeiorchesters Hessen und 
des Polizei-Chors Kassel sowie alle 
Gäste sehr herzlich. Mit dem Erlös 
Veranstaltung werden in Not geratene 
Polizeibedienstete und deren 
Angehörige unterstützt. Diese 
Veranstaltung ist zudem eine gute 

Gelegenheit, das Band zwischen Polizei und Bürgern zu stärken.  
 
Auch in Kassel sorgen Polizistinnen und Polizisten rund um die Uhr für unsere 
Sicherheit. Sie beschützen, klären auf und schlichten Streitigkeiten. Stets müssen sie 
sich auf neue Situationen einstellen, dabei wird von ihnen Einfühlungsvermögen und 
Menschenkenntnis verlangt. Wer für die Gesellschaft ganzen Einsatz bringt, darf zu 
Recht erwarten, dass man ihnen in gleicher Weise beisteht, wenn sie unseren 
Beistand benötigen.   
 
Seit über 25 Jahren leisten die Mitglieder und ehrenamtlichen Helfer der 
Polizeisozialhilfe Hessen e.V. mit bewundernswerter Selbstverständlichkeit genau 
diese großartige Arbeit. Sie helfen ohne Ansehen der Person in persönlichen 
Notsituationen und stellen sich auf jeden Hilfesuchenden individuell ein. Sie  
informieren, beraten, zeigen Lösungswege, begleiten, betreuen und unterstützen. Sie 
betätigen sich als Lotsen und Mediatoren im Kontakt zwischen Betroffenen und 
Behörden und anderen Einrichtungen.  
 
Darüber hinaus bietet der Verein Senioren- und Informationsveranstaltungen an und 
betreibt mit eigenen Broschüren Aufklärung in sozialen und sicherheitsrelevanten 
Fragen. Dieses Engagement verdient unsere Anerkennung und Wertschätzung.  
 
In diesem Sinne würde ich mich sehr freuen, wenn sich viele musikbegeisterte 
Bürgerinnen und Bürger dieses Benefizkonzert nicht entgehen lassen. Es bietet 
beste Unterhaltung und dient einer guten Sache. Ich wünsche allen Beteiligten viel 
Erfolg und gute Unterhaltung! 
 
Ihr 
 

 

Bertram Hilgen 
Oberbürgermeister  


